

Hallo, Leute,

am Samstag, dem 22. Januar 2011 durfte ich eine ganz tolle Erfahrung machen. Ich hatte - wie viele andere Schüler - an dem Schreibwettbewerb des „Hauses Edelberg“ zum Thema „Hand in Hand“ teilgenommen, in dem es um das Zusammenleben von Jung und Alt ging. Für mich war das ein schönes Thema. Vor einigen Wochen bekam ich eine Einladung. Ich wusste noch nicht, dass ich zu den Gewinnern gehören würde.

Als ich am Samstagnachmittag in das Seniorenheim kam, waren dort schon viele Menschen versammelt, alte und junge. Nach der Begrüßung fing auch schon die Preisverleihung an, zuerst kam Platz 5, dann Platz 4. Es wurde immer spannender. Jeder Gewinner durfte seinen Aufsatz vorlesen. Zwischendurch wurde ein Lied gesungen, dann kam Platz 3. Mir wurde immer heißer. Und dann kam Platz 2 und ich hörte meinen Namen. Ich konnte es kaum fassen, dass ich für meine Markus-Schule den 2. Preis geholt hatte.

Im ganzen Aufenthaltsraum, in dem die Feier stattfand, waren die Wände mit vielen geschriebenen Aufsätzen geschmückt. Die fünf besten hingen ganz groß auf dem Flur. Zum Schluss wurden noch einige Bilder gemacht und wir gingen wieder nach Hause.

Christian, Klasse 6 a